



Lundi 22 mars 2021 à 7:55 - Mis à jour le mardi 23 mars 2021 à 9:45

Parmi toutes les histoires de reconversion professionnelle que l'on croise dans les circuits courts, rendez-vous aujourd'hui à Saint-Genouph où Sylvain Le Thuaut est installé depuis 2016.



Bio de l'Isle - Pixabay

Cet ancien ingénieur EDF a débuté l'aventure du maraîchage en 2016, mais sans improviser : il est en effet passé par le lycée agricole de Fondettes où il s'est formé durant un an avant de s'installer avec « Bio de l'Isle », à Saint-Genouph.

Aucun regret pour ce maraîcher qui maîtrise désormais son travail : liberté, indépendance, nature, et plaisir de satisfaire des clients avec de bons produits bio tout en respectant la terre, le bonheur est au rendez-vous !

Pour découvrir ses légumes bio, rendez-vous tous les mardis après-midi directement à la ferme, où l'on retrouve aussi des produits d'autres producteurs locaux (pain, œufs, cresson, fruits...).

Toutes les infos sur le site lesbiodelisle.fr